

STERANIOS 2%

STERANIOS 2% NG STERANIOS 2% ECS STERANIOS 20% Concentré

BANDELETTES DE CONTROLE DU TAUX DE GLUTARALDEHYDE

INDICATIONS

Contrôle du taux de Glutaraldéhyde actif au sein des solutions de désinfection totale à froid.
STERANIOS 2%
STERANIOS 2% NG
STERANIOS 2% ECS
STERANIOS 20 % CONCENTRE

MODE D'EMPLOI

- Tremper totalement le papier indicateur dans la solution à tester pendant 1 seconde.
- Eliminer l'excès de solution par une légère agitation de la bandelette.
- Lire le résultat 15 secondes après trempage. Respecter le délai avant interprétation.

COMPOSITION

Bandelettes imprégnées d'un réactif spécifique au glutaraldéhyde.

CONDITIONS DE STOCKAGE

Conserver le flacon fermé entre + 4°C et +30°C dans un endroit sec. Conserver à l'abri de la lumière et de l'humidité.

Si ces conditions sont respectées, les bandelettes sont utilisables jusqu'à la date de péremption indiquée sur la boîte.

TESTING STRIPS OF GLUTARALDEHYDE RATE

INDICATIONS

Control of reactive Glutaraldehyde level in cold sterilization solutions :
STERANIOS 2%
STERANIOS 2% NG
STERANIOS 2% ECS
STERANIOS 20% CONCENTRE

INSTRUCTION FOR USE

- Totally soak the indicating paper in the solution to be tested during 1 second.
- Shake off excess liquid.
- Read after 15 seconds.
Do respect this time before reading.

COMPOSITION

Test strips impregnated with reactive agent specific to glutaraldehyde.

STORAGE CONDITIONS

Keep the flask firmly closed at a temperature between +4°C and +30°C, in a dry area. Store away from light and moisture.

If these conditions are respected, testing strips are usable until the deadline indicated on the box.

Rose uniforme :
CONFORME



Evenly pink-coloured :
COMPLYING

Orange ou Orange avec
bordures roses :
NON CONFORME



Orange or Orange and pink-coloured edge :
WRONG